

# 民族解放闘争に連帯し帝国主義に戦争に反対する社会主義の隊列を築こう

反戦斗争に決起した全国民の隊列をつくめ  
今や情勢は、世界的複雑で、相互の対立と競争が終り、戦争の諸侧面と革命の諸侧面との両側面が終り、戦争の諸侧面と革命の諸侧面との両側面が終り、戦争の時代が終り、激化し、対抗する激動の時代が始まり、このことは何事か。

米帝と連帯する西欧諸国、米帝、日本帝の西側帝国主義諸國が、一様に、世界恐慌から引き続く恐慌化共に、日本帝、中国に社会主義を進める蘇聯を攻撃する。西側帝国主義諸國と、

西側帝の侵略に反対する人民の隊列をつくる。帝国主義諸國全体が、國々収奪とか、帝國被抑圧民族へ向けての民族問題、帝國強権の物的基礎となるが、それら、諸境の流域にてむき出されたり。

米・ソ連の連帯の中心とする  
旧帝國主義諸國と、連帯の外邦、かねぐり  
の、丹頂けの外邦、かねぐり  
の、中國の時代を始めよりの中で、日本帝ヨミソロ、米帝の統制  
支配、世界大戦とめぐる新帝國主義をもたらす大戦の支配が、  
支那、支那大戦にて、他の民族  
が、擴大していゆる  
新殖民地主義支配と並んで、イラン人民の革  
命の防衛戦争へ發展、南朝鮮人民、米・日兩帝  
主義の新殖民地主義支配から自らを解放する  
反米・反日・反独裁の民主・統一革命へ爆發的  
發展、更に、この革命の嵐は、帝國主義陣営の足元に、体制  
内部に確定に押しそせており、ホーランド労働者階級・人民は  
ソ連社会への配下で君臨する自己の國家官僚資本家階級、社  
会主義的外邦での階級支配を獲がえず、数十、数百万の複数で  
の政治ステーに次起し、革命の嵐は、世界的規模で发展していく。  
次起された件の皆さん。

大阪市西成区新菜屋2-5-23 TEL 032-4273  
金崎日雇労働組合

下、現在、鈴木政府を使って、対ソ

現せんとしている。

世界大戦の帝ロ主義戦争の準備に突  
つ走しり、朝鮮の革命的危機の激化  
を前に、初朝鮮侵略反革命戦争の準  
備を急ピッキで進め、こゝにとき、  
米・日が保体制へ再編を軸になし切  
らんとしている。同時に、教動の  
時代の始まりとともに、動搖が不可  
避のヌルシヨア独裁权力の維持を、

憲法改正、刑法改正、保守的新設、  
諸反動立法策定、差別分断支配・社  
会排外主義の強化等等、政治反動の  
一挙的攻撃を行なはんとしている。  
米・日帝ロ主義は、帝ロ主義的危  
機への唯一の医命としてスニク、帝ロ  
主義戦争準備と政治反動を、相  
互に定めに高めし、生長させコキ  
一革命斗争に斷固、連帶する階級的立場を果たす  
た勞働貴族どモリ・社民・民社・社会)。  
日本現代修正主義の社會改良論で  
ある勞働は複の上層部——を消失に  
利用する二二九、

現せんとしている。  
社会潮流がさうんにふりまく、各種の「連合政府」  
構想、「自作機・宏保支那」の主張、日支現行修正主义  
からくまく、「民主連合政府」「愛ロ・民族内閣」な  
る主張、そぞうの社会的基盤としての劳働階級の石  
頭的団結攻撃、ニヤモ「左」がう補完する様一整  
政策などは、すべて、米日帝ロ主義への劳働貴族を  
手先に利用しての、战争準備と政治反動を推進する  
間接政策に仕なうない。  
日本劳働者階級のとメ開下層に針づけ  
にさるる我々がせぬ田舎者たちの劳働戦  
場は、ニメニヒキ、劳働者階級としての  
自らの解放事業として、必らす実感的  
に果たす決意です。

憲法改正、刑法改正、保守的新設、

起きた仲間へ皆さん。

この様な情勢下、我々劳働者階級の行動スローガ  
ンは、一民族解放斗争に連帯し、帝ロ主義戦争に  
反対し、社会主義の隊列を築け——でなければ  
ならぬ。

無に、日本帝ロ主義ヌルシヨアジーへ生命根たる  
朝鲜にみける、南朝鲜人民の反帝・反独裁の民主  
的斗争に高めし、生長させコキ  
一革命斗争に断固、連帶する階級的立場を果たす  
た勞働貴族どモリ・社民・民社・社会)。  
日本現代修正主義の社會改良論で  
ある勞働は複の上層部——を消失に  
利用する二二九、

ニメニヒキは、同時に、米帝の統制下、日本帝ロ  
主義が押し迫める战争準備と政治反動攻撃の一ひと  
歩とし、米日帝ロ主義の手先——が千葉流山にて  
各日陰反動斗争万々。

級斗争の全領域から一掃する、健全主義の隊  
隊列を築きあげることとして、自らメ  
道的任務を果たさねばならぬ。

日本劳働者階級のとメ開下層に針づけ  
にさるる我々がせぬ田舎者たちの劳働戦  
場は、ニメニヒキ、劳働者階級としての  
自らの解放事業として、必らす実感的  
に果たす決意です。